

¿SERÁ?

Un evento muy fifi

En Estambul, Turquía, se lleva a cabo un evento deportivo al que no cualquiera puede asistir, entre otras cosas debido a lo costoso, por lo que llama la atención que hayan visto por allá al secretario de Finanzas de Morena. Se trata del Mundial de Hockey sobre Hielo sub 18 y nos dicen que, a menos que se trate de un clon, Javier Cabiedes Uranga lleva una semana en esa bella ciudad, con todo y familia, ya que fue a ver a su hijo. Los malpensados ya hasta hacen cuentas, y dicen que por lo caro de esa ciudad, con vuelo, hotel, alimento y traslado no es un viaje que se pueda pagar cualquiera. Se ve que les va muy bien en ese partido cuya bandera es la lucha por los pobres. ¿Será?

¿Y el secretario?

A muchos llamó la atención que el miércoles en un evento de jóvenes donde estuvo la **Dra Claudia Sheinbaum** no subiera al templete el secretario de Gobierno, **Martí Batres**, y es que, nos dicen, todo parece indicar que esta ausencia se debe a que quedó súper mal con los votos que prometió para la revocación de mandato... Tan solo en la alcaldía **Cuauhtémoc** logró menos de 50 por ciento de lo comprometido. ¿Será?

Nilos fuman

Y donde las autoridades capitalinas no han querido rescatar el espacio público es en el parque Luis Pasteur que se ubica afuera del Senado de la República, el cual desde hace tres años se encuentra tomado por colectivos que promueven el consumo lúdico de la mariguana y quienes incluso "regalan" la droga que tienen sembrada en las jardineras del parque. El senador Monreal dijo que ya se ha pedido su retiro pero las autoridades no lo han querido hacer, a pesar de que tienen la obligación de generar condiciones para que haya un ambiente correcto de convivencia en ese espacio público. ¿Será?

Destitución de Gutiérrez Luna

En la Cámara de Diputados se discute ya la posible destitución de Sergio Gutiérrez Luna como presidente de la Mesa Directiva, esto por utilizar el Pleno de San Lázaro como cancha de futbol. De acuerdo con lo establecido en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, el presidente de la Cámara deberá velar "por la inviolabilidad del recinto donde se reúnan a sesionar", por lo que echar una "cascarita" con Luis "El Matador" Hernández dentro del recinto legislativo sería motivo suficiente para retirarle el encargo. ¿Será?

							PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	*:	÷	-	÷	31					COLUMNAS
٠	•						2 H KAS	2	22/04/2022	Υ
+	¥	*	*		46					ARTÍCULOS

Ensecrecía

Durante la comparecencia de ayer de la gobernadora del Banco de México, Victoria Rodríguez, más de un senador levantó la ceja ante la persistente tos de la funcionaria, ante lo cual no le quedó otra más que aclarar que no se trataba de Covid, y tuvo que revelar que acaba de salir de esa enfermedad, lo cual a pesar de la importancia de su cargo no fue informado a la opinión pública. Acaso el secretario de Hacienda le informó al Presidente sobre la enfermedad de la gobernadora y no se lo dieron a conocer porque ya entendieron que deben respetar la autonomía (cuando les conviene) ¿Será?